
REPUBLIQUE DU NIGER 
REGION DE DOSSO 
DEPARTEMENT DE GAYA 
COMMUNE URBAINE DE GAYA 
MAIRIE DE GAYA 

Procès verbal de la session budgétaire au titre de l'année 2022. 

général. 

TEL: 20 680 434 

L'an deux mil vingt deux et le 03 février s'est tenue par convocation 

n°009 du 28/01/2022, la session budgétaire du conseil Municipal de la 
Commune Urbaine de Gaya; sous la présidence de Monsieur Mounkaila 

Boureima, Maire de la dite commune à partir de 9 h, afin de débattre sur les 

points suivants : 

5) Divers 

1) Amendernent et adoption du PV de la session précédente en date du-11 
décembre 2021; 

2) Bilan d'exécution du budget 2021 

3) Examen et adoption du budget 2022; 
4) Révision des commissions spécialisées et recrutement d'un secrétaire 

Après linstallation des conseillers et les invités, le rapporteur de la 

séance a vérifié la présence des conseillers élus. 

Après vérification, il ressort que tous les 18 conseillers étaient présents 

comme le témoigne la liste de présence: 



N° 
01 
02 
03 

04 

05 
06 

07 

J8 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 
17 

Noms et prénoms 
Mounkaila Boureima 
Sani Moussa Ekoye 
Mariama ldrissa Baidari 
Aichatou Kimba 
Ayouba Saley 
Bachir Moussa Salah 
Balkissa Maidawa 
Fati Albarka 
Ibrahim Issaka 
Idé Yarou 
Illiassou Labo 
Issa Soumana 

Laouali Mahamadou 
Mamane Diori 

Souley Gouda 
Yaou Albadé 
Zaidou Hassane 

Zeinabou Hassane 

Fonction 
Président du conseil 

1 adjoint au Maire 
2è adjointe au Maire 
Conseillère 
Conseiller 
Conseiller 

Conseillère 
Conseillère 
Conseiller 

Conseiller 
Conseiller 
Conseiller 
Conseiller 
Conseiller 

Conseiller 
Conseiller 
Conseiller 
Conseillère 

Les députés au titre du département étaient absents mais le chef de 
canton s'est fait représenter. 

Après une fathia prononcée par un 
notamment le Préfet, a prodigué de sages 
3eme fois le Budget 2022 au lieu qu'il le fasse à leur place. 

marabout, le représentant de lEtat 
conseils aux élus pour adopter la 

Quant au président de conseil, il a abondé presque dans le même sens, 
tout en louant les propos du préfet demandant aux conseillers d'adopter eux 
mêmes le Budget 2022. Il a également soulevé la question des taxes de voiries, 
en invitant les conseillers à sensibiliser la population à s'en acquitter. 

Après le retrait du préfet, des forces de défense et de sécurité, les 
travaux se sont poursuivis sur la lecture et l'amendement du procès verbal de 
la session précédente. 

Pour le bilan du budget 2021 après d'intenses échanges, toutes les 
observations on été intégrées et prises en compte. 



En abordant la question du Budget 2022, il ya eu également des 
débats francs et sincères, et le président du conseil a proposé l'adoption du 
Budget SOus réserve de toutes les propositions d'amendement formulées. 

I| a soumis au vote les trois premiers points de l>'ordre du jour; les 
deux (2) premiers points à savoir l'amendement et I'adoption du procès- verbal 

de la dernière session et le bilan du Bdget 2021 ont été adoptés à l'unanimité par 18 voix favorables sur 18 et 0 abstention. Quand au point du Budget 2022 il a été voté par 08 voix favorables et 10 voIX Contre 

En divers le président du conseil à rappelé la revue des différentes Commissions spécialisées pour que tous les conseillers participent à leurs travaux. 
Le président du conseil à rappelé la vacance du poste de secrétaire 

Général depuis le 16 Août 2021 date du décès de secrétaire général et que 

c'est une tierce personne qui assiste le Maire dans les taches quotidiennes de 
secrétaire général d'où la nécessité de recruter un secrétaire général. 

I| a également informé le conseil du cadre de concertation 
transfrontalier dénommé espace « Dendi Ganda » regroupant les communes 
de Gava, Malanville et Kamba. Le Maire a informé le conseil de recruter deux 
gardiens bénévoles pour deux écoles victimes d'incendies répétifs, et d'un 
conducteur bénévole pour le tracteur. 

Consensus. 

Le point sur la création du service de recouvrement n'a pas eu de 

L'ordre du jour étant épuisé le président à levé la séanc� à 14 h 38 mn. 

Le Rapporteur 
Moumouni Oumarou 

Le Président du conseil 
EÍh Mounkaila Boteima. 

LE MAIRE 
Urbaine 
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